



*Tes souffrances ont pris fin,
Tu es dans la paix du Christ*

La famille et les amis(es) de

MOREL Jean-François

ont la profonde tristesse de faire part de son décès survenu le samedi 7 novembre 2015, à l'âge de ses 66 ans.

Un grand remerciement à la Clinique St-Amé de St-Maurice pour son soutien.

Comme le souhaitait Jean-François, il n'y aura pas de cérémonie ni de messe en son honneur, il veut se reposer en paix, dans la plus grande intimité.

Adresse de famille : Morel Yvonne, avenue de France 39, 1870 **Monthey**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part.